




Finanças
Fiel no pouco, fiel no muito. A boa administração 

financeira no lar





Mateus 6:19-21

Não acumuleis para vós outros tesouros sobre a 
terra, onde a traça e a ferrugem corroem e onde 
ladrões escavam e roubam; mas ajuntai para vós 
outros tesouros no céu, onde traça nem ferrugem 
corrói, e onde ladrões não escavam, nem roubam; 
porque, onde está o teu tesouro, aí estará também 
o teu coração.



-->Traça-roupas
-->Ferrugem-metal
-->Tudo o que acumulamos

-Quando Jesus fala de não 
acumular, Ele não falou contra ter 
algum tipo de posse. A ideia não é 
não ter e sim ter limites pra ter. O 
que Jesus está dizendo é: Você 
quer uma coisa que não vai dar 
problema? Ajunta tesouros no 
céu.



Jesus falou sobre o dinheiro mais 
do que sobre o céu. Ele falou sobre 
dinheiro mais do que sobre o 
inferno. Das 39 parábolas 
registradas nos evangelhos, 11 
falam sobre dinheiro.

Jesus fez isso com tanta frequência 
porque conhece bem o poder e a 
importância deste. Somos 
suscetíveis a dar ao dinheiro o 
amor do nosso coração.



Mateus 19:16-26

E eis que alguém, aproximando-se, lhe perguntou: Mestre, que farei 
eu de bom, para alcançar a vida eterna?
Respondeu-lhe Jesus: Por que me perguntas acerca do que é bom? 
Bom só existe um. Se queres, porém, entrar na vida, guarda os 
mandamentos.
E ele lhe perguntou: Quais? Respondeu Jesus: Não matarás, não 
adulterarás, não furtarás, não dirás falso testemunho;
honra a teu pai e a tua mãe e amarás o teu próximo como a ti mesmo.
Replicou-lhe o jovem: Tudo isso tenho observado; que me falta ainda?
Disse-lhe Jesus: Se queres ser perfeito, vai, vende os teus bens, dá aos 
pobres e terás um tesouro no céu; depois, vem e segue-me.
Tendo, porém, o jovem ouvido esta palavra, retirou-se triste, por ser 
dono de muitas propriedades.
Então, disse Jesus a seus discípulos: Em verdade vos digo que um rico 
dificilmente entrará no reino dos céus.
E ainda vos digo que é mais fácil passar um camelo pelo fundo de uma 
agulha do que entrar um rico no reino de Deus.
Ouvindo isto, os discípulos ficaram grandemente maravilhados e 
disseram: Sendo assim, quem pode ser salvo?
Jesus, fitando neles o olhar, disse-lhes: Isto é impossível aos homens, 
mas para Deus tudo é possível.



O diálogo de Jesus com o jovem rico 
estava revelando sobre o novo reino. O 
judeu tinha como um dos sinais da 
benção de Deus a riqueza, a prosperidade 
material. Jesus ali está convidando o 
jovem rico a depender tão somente da 
graça. Não devemos colocar confiança 
aqui. As riquezas materiais revelam 
corações voltados para si. A riqueza que 
os judeus tratam como benção de Deus 
leva a autoconfiança, a recusa de 
reconhecer a necessidade da graça 
divina.



O que enfraquece o nosso coração quando 
enfrentamos dificuldades financeiras?

1. Ingratidão --> Um coração agradecido é um 
coração tranquilo (1 Timóteo 6:6)

2. Necessidade --> Temos a capacidade de elevar 
nossos desejos à categoria de necessidade. 
Quando fazemos isso pensamos que temos o 
direito de ter essas coisas.

3. Inveja --> Ela nos fará mal orientados e tolos no 
uso do dinheiro.

As vezes usamos o dinheiro que não temos para 
comprar o que não precisamos e impressionar 
quem nem conhecemos.



Tempos de escassez financeira 
se tornam em grandes 
oportunidades de buscar o 
Espírito Santo.



Ele nos ensina em meio aos problemas financeiro 
sobre:

1. Fidelidade

2. Prioridades

3. Planejamento

4. Provisão

5. Espera

6. Criatividade

7. Desperdício

8. Dependência

9. Humildade



Os seres humanos 
foram criados para 
viver sob senhorio, e 
todos vivemos. A única 
questão é: quem é o 
Mestre?



-Um orçamento melhor não nos 
ajudará se Deus não governar o 
nosso coração

- A graça nos libertou da escravidão 
de nós mesmos e, ao fazer isso, nos 
capacitou a investir em coisas 
maiores que nós.

- Pensar que o mundo físico, criado 
irá satisfazer o nosso coração é uma 
insanidade

- Deus quer corrigir nosso valores 
amorosamente



A fome pelo paraíso está em nosso 
coração. Nossa vida foi projetada 
como uma preparação para o paraíso 
vindouro, podemos fazer o melhor 
que pudermos e trabalharemos o 
mais pesado possível para 
transformar o presente momento no 
paraíso que ele que nunca será.



Um coração saciado e satisfeito está 
livre da insanidade de um coração 
devorador. É somente quando 
estamos comendo com alegria a 
comida do rei que abrimos mão de 
procurar comida em outro lugar. É 
somente quando entendemos que 
fomos convidados pelo Rei para uma 
refeição que nunca termina que 
paramos de roubar migalhas em 
outras mesas.













Legenda da imagem






